

Funcas prevé que la inflación se sitúe en el 0,9% de media en 2016

Madrid, 14 de abril de 2015. – El IPC subió un 0,6% en marzo. Este aumento, relativamente elevado teniendo en cuenta el contexto de inflación negativa, se explica tanto por factores estacionales, marzo suele ser un mes inflacionista, como por la subida del precio de los carburantes y combustibles.

Los datos de inflación de marzo, se sitúan en línea con las previsiones de Funcas, aunque han sido algo más bajos en lo relativo a los precios de los alimentos, pero más elevados por lo que se refiere a los productos energéticos.

Para el conjunto de 2015, si no se producen variaciones en los precios del petróleo, se mantiene la previsión de una inflación media del -0,5% y una tasa en el mes de diciembre del 0,7%. Para 2016, se estima que el incremento medio anual será del 0,9%.